



Destaca la presidenta importancia de la prevención



Clara Luz Flores Carrales

La semana pasada en la "Mañana del Pueblo", la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, abordó el programa de los "Consejos de Paz" como parte de la estrategia integral de prevención del Gobierno de la República.

"Las mesas de seguridad que tenemos regionales, hay mesas de seguridad, la mesa que encabezamos en la mañana, que es la nacional, la federal, hay mesas en los estados y mesas regionales. En el caso de la Secretaría de Gobernación, nos está ayudando a impulsar toda la prevención del delito y el trabajo que se

presenta aquí en todos los municipios del país, en todos los estados del país", indicó la presidenta.

El miércoles pasado, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, encabezó junto a la gobernadora de Morelos, Margarita González Sarabia, la instalación de los consejos estatales y municipales de paz en ese estado, sumándose a los que ya existen en Chihuahua, Sonora y Nayarit.

Estos consejos son complementarios a las mesas de paz instaladas en todo el país como parte de la estrategia de seguridad que personalmente coordina la doctora Sheinbaum cada mañana en Palacio Nacional.

Junto a la subsecretaria, Rocío Bárcenas Molina, me ha tocado trabajar en este importante pro-

yecto del gobierno de la República, liderado por la presidenta, con la coordinación de la secretaria de Gobernación.

En Morelos, la secretaria de Gobernación señaló que se tiene claro que la paz se logra con cercanía, con justicia y con instituciones que escuchan y actúan junto al pueblo y por ello, la "Estrategia de Seguridad Nacional" prioriza la atención a las causas que generan violencia y delincuencia.

"La paz verdadera no nace en los escritorios, se construye en el territorio, con trabajo, con las ideas y el compromiso colectivo de quienes día a día buscan una sociedad más justa y una sociedad en paz", expresó.

Los consejos están integrados por representantes de los tres niveles de gobierno, asociaciones religiosas, organizaciones de la sociedad civil, sector educativo e instituciones públicas y privadas que trabajamos en solucionar las problemáticas de violencia y delincuencia, que ya se tienen diagnosticadas, en cada zona del país.



FOTO: CUARTOSCURO